

EL GRADUADOR

Anuncios comunicados

Se insertan á precio convencionales haciendo efectivo su importe por adelantado. No se devuelven originales.

Publicaciones:

De cada obra que se remita á esta redacción, se publicará un juicio crítico si se estima conveniente.

Días en que se publica este periódico: Todos excepto los siguientes: los festivos.

Precios de suscripción:
En Alicante, al mes. 1'50 pts
España, trimestre. 5'00
Fuera de España, id. 15'00

Puntos de suscripción:
En la Redacción y Administración de este periódico.

Reclamaciones y correspondencia al Director propietario.

D. Antonio Galdó López
Méndez Núñez 34, piso tercero.
Teléfono núm. 65

Periódico político y de noticias
Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia
NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

NÚM. 7.691

ALICANTE: Martes 27 de Agosto de 1901

Año XXVI

Plaza de Toros de Alicante

Gran corrida de Beneficencia

PARA EL 1.º DE SEPTIEMBRE DE 1901.

PROGRAMA

1.º Se rejonearán dos hermosos toros de Pérez de la Concha por los caballeros en Plaza

Ledesma y Grané

A no morir los dos toros por los rejoncillos pasará á manos del

Templaito

2.º Se lidiarán con todas las de la ley, seis magníficos toros del Marqués del Saltillo por

CONEJITO Y ALGABEÑO

CON SUS CUADRILLAS

Entrada de sombra, 4 pesetas.—
Idem de sol, 2'50 id.—Media entrada de sombra 2'50 id.—Idem de sol, 1'75 id.

Incluido el impuesto del timbre.

Dentista en Torrevieja

El conocido cirujano dentista de Madrid, Sr. Garrido, se halla de paso en esta población, por algún tiempo, quien construye con solidez y con gran economía, dentaduras completas ó parciales, empleando para el objeto los mejores materiales de las fábricas del extranjero, garantizando la perfecta adaptación á la boca y que han de facilitar extraordinariamente, tanto la masticación cuanto la palabra.

Muchas veces, se pierden las dentaduras naturales por no cuidarlas, y á fin de evi-

tar esto, se limpia, orifica en pasta y expende elixires y polvos para su limpieza, y por último, se extraen las muelas sin dolor que no deban conservarse, así como los raigones.

Vive calle de Mariana de Pineda, número 16.

COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION



Servicio fijo semanal por los vapores Alicia, Sigunto, Játiva, Grao, Mvitos y Denia, con las escalas siguientes:

Todos los viernes para Valencia, Tarra-gona, Barcelona, Caste, Marsella y Génova, y quincenal hasta Liora y Niza.

Todos los sábados para Málaga y América.

Admite carga y pasaje para todos los puntos indicados.

Estos buques de gran tonelaje y con espaciosas cámaras, facilitan al viajero cuantas comodidades puedan apetecerse. El servicio de fonda es gratuito.

Para más informes dirigirse á su consignatario en esta plaza: Hijo de G. Carratalá, San Fernando, 25.

LINEA DE GRANDES VAPORES

entre Barcelona y puertos del Norte de España



Servicio fijo decenal desde este puerto para los de Málaga, Galicia, Asturias, Santander y Bilbao, por los vapores «José Roca», «Adela Roca», «Antonio Roca» y «Carmen Roca».

Para informes á su consignatario: Pedro Llorca, San Fernando, letra B.

La vida en el campo

El problema vinícola se complica por la elevación de aranceles alemanes, por el exceso de producción y tal vez por la mala elaboración de los caldos. En muchas regiones españolas los vinicultores se agitan, buscando en la asociación la fuerza necesaria para intentar hacer algo provechoso.

El sábado se celebró un mitin en Jumilla. El domingo otro en Benicarló muy concurrido. La comisión de Albaida se propone recorrer las zonas vinícolas de Sagunto, Liria, Requena y Utiel, y en general las provincias de Castellón y Valencia para ponerse de acuerdo con las entidades vitivinícolas y levantar ánimos, coordinar esfuerzos á fin de que quede cuanto antes formada la Federación levantina para la protección de la viticultura, principalísima fuente de riqueza de aquellas provincias.

Por general conveniencia y para salvar la crisis actual por que atraviesan las regiones vinícolas, el citado distrito de Albaida ha determinado, expresando por medio de la siguiente circular, la celebración de un gran mitin de productores que coincida con la apertura de las próximas Cortes.

El caballo de batalla es, según verán mis lectores en la circular, el impuesto de Consumos contra el cual hay que combatir con entusiasmo y tenacidad. La aspiración que impulsa á este distrito es la de federar en un organismo agrícola—principalmente vinatero—las

provincias valencianas y las de Albalate y Murcia.

Hé aquí la circular:

«La terrible crisis que sufre la viticultura, la circunstancia de ser el distrito de Albaida esencialmente vinícola y la necesidad de atacar resueltamente el problema, buscando remedios que por lo menos atenúen el mal; todas estas y otra porción de circunstancias han determinado á los pueblos de este distrito á acordar la celebración de un gran meeting de vinicultores, que coincidiendo poco más ó menos con la fecha de reapertura de las Cortes, contribuya por modo eficaz á que estas fijen su atención en asuntos de tan trascendental importancia y lo planteen resueltamente al Gobierno.

En la sesión del Congreso del 17 de Julio último los diputados valencianos realizaron ya este propósito por medio de una proposición, que en nombre de todos apoyó el de Albaida, Sr. Iranzo Benedito, cumpliendo dignamente los deberes de su investidura. Versaba la proposición de referencia sobre la rebaja ó supresión del impuesto de consumos sobre el vino, y no mereció del Gobierno sino el más absoluto silencio, infligiendo de tal suerte dura mortificación á nuestro diputado, á todos los diputados valencianos, el distrito de Albaida, á la provincia de Valencia y á la enorme suma de intereses que la producción vinícola representa. Colocada así la cuestión, á nosotros correspondía recoger en primer término el reto, y por eso tomamos la iniciativa, ajenos á toda mira de vanidad ó inmodestia, y creyendo tan sólo cumplir un elemental y sagrado deber. He aquí, aparte las razones generales antes expuestas, la justificación de nuestro propósito.

De lo dicho se infiere que ninguna emulación nos guía. Puesta sobre el tapete, al mismo tiempo que nosotros tomábamos la actual iniciativa, la aspiración de federar en un organismo agrícola, y principalmente vinatero, las provincias valencianas y

Avisos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: San Luis

Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8'30 á las 14'45.

Valores declarados: De las 9 á las 14.

Reclamaciones: De 8'30 á 10'50.

Ferrocarriles.

Linca de Madrid. Tren CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á las 9 y 50.—MIXTO salida, á las 21 regreso á las 4'46.—CORREO: Llegada á las 11'52 Salida á las 16'25.

Linca de Murcia. MIXTO, salida á las 9'50, regreso á las 10'35.—CORREO, salida, á las 15'35, regreso á las 19'50.

488 POR EMILIO CASTELAR 485

y voy á confiártelo. Perdona si antes no lo dije como cumplía al cariño que te profesaba. A pesar de lo mucho que de Alberto me he reído, conozco que le amo.

Y bajó los ojos ruborizada y confusa.

—Sí, ámame, dije cobrando aliento.

Es de tu amor bien digno.

—Sin embargo de mi propósito, estas palabras helábanse en mis labios, no ya por celos sino por remordimientos; que á decir verdad, no era digno en mi sentir del amor de ninguna mujer. Pero fiel al desvariado pensamiento, que me inspiraba mi desatentada locura, rogué, forcé, insistí tanto que al fin, preparada Lucía, cediendo á su voluntad y á mis consejos, pronunció el deseado sí, que colmó los deseos de Alberto.

Y bajó los ojos ruborizada y confusa. —Sí, ámame, dije cobrando aliento. Es de tu amor bien digno. —Sin embargo de mi propósito, estas palabras helábanse en mis labios, no ya por celos sino por remordimientos; que á decir verdad, no era digno en mi sentir del amor de ninguna mujer. Pero fiel al desvariado pensamiento, que me inspiraba mi desatentada locura, rogué, forcé, insistí tanto que al fin, preparada Lucía, cediendo á su voluntad y á mis consejos, pronunció el deseado sí, que colmó los deseos de Alberto.

488 ERNESTO

á escaparse como el jilguero de la jaula que le aprisiona?

Llevada de mi deseo, salí al campo sola, cuidándome bien poco de los peligros á que me exponía y pareciéndome aun demasiado clemente el huracán que rugía.

Al salir me aproximé á un despeñadero, donde próximo abismo parecía solicitarme con el viento, que en forma de pequeña tromba, salía de su pavoroso seno. Mi muerte era inminente; faltábanme las fuerzas y el viento me arrastraba sin que yo misma lo sintiese y á pesar de que el instinto me aconsejaba, ora asir fuertemente un espino que hería mis manos, bañándolas con sangre, ora agarrarme desesperada á las piedras, que cedían á mi esfuerzo, lastimándome impiamente; en aquel horrible, desesperado combate, no había otro fin seguro más que el abismo abierto como la insondable eternidad á mis plantas.

las de Albacete y Murcia, el distrito de Albaida se asocia con toda decisión á tan hermosa idea, y abraza la creencia de que el meeting proyectado ha de contribuir poderosamente á encauzar aquel movimiento que tan fecundos resultados promete. Vengan, pues, al meeting las cinco provincias, representadas por sus senadores y diputados á Cortes, Diputaciones provinciales, Ayuntamientos, Cámaras y sociedades agrícolas, sindicatos de vinicultores y prensa diaria y de agricultura, y habremos realizado un acto del que no podrán prescindir impunemente los hombres que hoy rigen los destinos del país.

Con oportunidad daremos á conocer á usted el lugar y día en que ha de celebrarse el meeting. Hoy solo deseamos recabar desde luego su adhesión personal de usted poniendo al mismo tiempo en su conocimiento que el meeting se referirá principalmente y casi únicamente á pedir la supresión del impuesto de consumos sobre el vino, sin que esto quiera decir que concluyamos todas las demás soluciones para remedio de la terrible crisis, al lado de las cuales ha de estar incondicionalmente el distrito de Albaida. Si imitamos nuestra empresa, es por creer que es este el más importante y urgente aspecto del asunto y por no debilitar nuestra acción.

En Villena hay hombres de entereza que han iniciado esta cuestión de vida ó muerte para esta provincia.

Aspe, Novelda, Elda, Petrel, Sax, Salinas, Monóvar, tiene hombres de legítima representación política y deben moverse dejando á un lado á los políticos de campanillas que no quieran ayudarles en tan patriótica tarea, y á captarse la voluntad del pueblo soberano, único árbitro en tan magno asunto.

Política local y regional

A lo que se tira

De grandes elogios ha sido el proceder del Gobernador de la provincia, suspendiendo al Secretario del Ayuntamiento de San Vicente.

No tenemos trato alguno con el señor Domínguez, ni nos ha prestado nunca ningún servicio político, pero como no estamos retirados, sabemos, y sabe el pueblo entero, que á sus consejos, á su iniciativa y á su inteligen-

cia administrativa, que alguien la quisiera para ellos, se debe, real y efectivo, el edificio del Ayuntamiento, las escuelas, el estar corriente con la Diputación, la realización del arreglo de varias calles, de acuerdo siempre con los alcaldes, entusiastas todos por el engrandecimiento del citado pueblo, y á un hombre así, se dice que la pública opinión hace lenguas de eso que ha hecho el Sr. Riu, cuando hay cada secretario por esos mundos que canta en la mano.

No tenemos que objetar nada, ante las altas medidas administrativas, y ya cesante el Secretario, es menester colocar á uno del partido, si es que se tiraba á eso.

Recorrido

Por lo del bando, para que los vendedores de periódicos no voceen por las calles, si se comete alguno que otro robo y si suceden alternas menudencias entre jesuitas y frailes, uno, que está paseando en el Campello, le ha dado un buen recorrido á nuestro gran Gobernador, autor clásico de la literaria clase de los duros sevillanos.

La comidilla de hoy

Lamentase el Sr. Romero Robledo en San Sebastián de que las Cortes estén cerradas.

Es claro cómo que son su elemento y su vida!

Para D. Paco, (y para nosotros también, dicho sea entre paréntesis) las Cortes no se debieran cerrar en todo el año.

Mientras se vuelve á abrir el Parlamento, el Sr. Romero Robledo quiere hacer constar que los responsables de lo que puede suceder en Marruecos (no sucederá nada) son, en primer lugar, el Sr. Silvela por su gedeónica carta, en segundo lugar el ministro de Estado, que la aplaudió, y en tercer lugar León y Castillo que se conformó con ella.

Este triunvirato tendrá la culpa si perdemos lo que tenemos en Marruecos.

Eso, señor don Francisco, es hacer responsables á los colillas,

El verdadero, el único que tendrá la culpa de todo, es el señor de siempre: el régimen.

Conque no nos andemos por las ramas.

Volverá

El señor marqués del Bosch ha recibido muestras de gran aprecio de sus eternos correligionarios.

Ha salido para el balneario más hermoso de España.

Volverá hoy, para recibir al joven Mataix.

Por telegrafo

Leemos:

«Esta tarde tuvo noticia, según cuentan un diputado á Cortes de que su esposa estaba en casa de un presbítero. Tomó el hombre el bastón y el sombrero y se fué derecho hacia la casa del clérigo. No habían engañado al diputado; allí estaba su esposa; pero en vez de un cura había dos, y además el padre de uno de estos curitas. Lo que allí pasó no se sabe de cierto, pues en los centros oficiales se niegan á dar noticias sobre esto.

Por insistentes rumores de vecindario, se sabe que hubo palos y que salieron á reducir armas blancas y de fuego y que resultaron dos heridos. La portera de la casa, al advertir el escándalo, parece que pidió auxilio, acudiendo varios vecinos, que intentaron poner paz entre los contendientes y evitar que dispararan las armas de fuego. Esto se dice que acabará con una demanda de divorcio. Han sido conducidas á una casa de socorro dos personas y á otra casa de socorro otras dos, los curas según parece, aunque no iban vestidos con el traje talar.»

Se ve que la clase de presbíteros cada día deja menos que desear. En cuestión de escándalos, entiéndase bien.

La verdad es que debe sentirse todo lo que ocurre entre la gente seglar, por aquello de que la fé en los creyentes se pierde, se levanta el hombro, nadie cree en nada y la indiferencia se apodera de todos los ánimos.

Exacta

Habló por fin, nuestro estimado colega *El Correo*, sobre lo ocurrido en el Ayuntamiento de San Vicente, y resulta de que nuestra relación fué exacta. ¡Qué mayor testigo!

Lo dicho está dicho

No corremos riesgo alguno en lo expuesto sobre el informe dado en un

asunto de la competencia de la Diputación provincial, y del que se pide en forma el importe del trabajo de este informe por el autor, cosa que, después de todo, la creemos justa, porque al que se le manda trabajar, ha de cobrar.

Para terminar, y el que quiera saber más, que busque y encontrará.

El importe del informe no se roza ni con la respetable Comisión provincial ni con los dignísimos empleados.

Atevimiento

En plena calle de San Fernando, á las doce del día le robaron el reloj y la cadena, al respetable catedrático don Blas de Loma y Corradi.

Esto, por supuesto, no puede vocearse.

Declaraciones de un eminente doctor

El hecho ha pasado en Barcelona: El Sr. Dr. D. Emilio Arderius, Rambla del Centro, 19, uno de los reputados médicos de ésta ciudad, ha reconocido, fundándose en experiencia personal, el indudable valor reconstituyente de las Píldoras Pink del Dr. Williams, las cuales ha experimentado conienzadamente en sus enfermos. Ha tenido la bondad de comunicarnos una de las curaciones notables que ha obtenido recetando las Píldoras Pink, dándonos una certificación que consideramos como la prueba más preciosa de eficacia que pueda obtener un medicamento. En vista de esta sincera afirmación, no puede quedar duda de que sus colegas sigan su ejemplo y que el tratamiento por medio de las Píldoras Pink del doctor Williams, no se ponga en primer lugar en todas las enfermedades que provienen de pobreza de la sangre, cuyo regenerador más perfecto son dichas píldoras. Son también un enérgico tónico de los nervios y además de la anemia, la clorosis, el reuma y la debilidad general, las Píldoras Pink son muy eficaces contra las enfermedades nerviosas y asimismo contra la sciática.

Con satisfacción reproducimos el certificado del Dr. Arderius.

«El abajo firmado, Emilio Arderius, médico cirujano en Barcelona, certifico haber tenido ocasión de recetar las Píldoras Pink del Dr. Williams en varios casos de enfermedades causadas por pobreza de sangre.

El tratamiento me ha dado excelentes resultados, particularmente en una cloro-anemia, que después de haber fra-

Era una tarde de Otoño. Espesas nubes manchaban el espejo de los cielos. Un frío y fuerte viento movía con estruendoso ruido las desnudas ramas de los árboles, que mentían lastimeros quejidos. El mar azotado por el viento, se encrespaba y de su inmenso seno salían espantosos rugidos, cual si el furor le poseyese y se aprestase á combatir con los alborotados elementos. Los pájaros, presintiendo con su maravilloso instinto el furor de la tormenta próxima á estallar sobre la dormida tierra, buscaban solícitos seguras guaridas que les librasen de la muerte, acompañando con melancólico pjar el duelo general de la naturaleza. Sin duda, unas mismas leyes rigen la naturaleza y el espíritu; sin duda el pensamiento es un sér y un pensamiento son los séres; tal vez esas formas que nos sedu-

cen con su hermosura, son fantásticas líneas trazadas por nuestra mente ó tal vez estas ideas que por puras nos seducen, serán torrentes de electricidad, fenómenos de la materia.

Mi pluma me ha llevado á do esquivaba ir mi torpe inteligencia. Descartóme de todos estos pensamientos que osados me asaltan y tenaces me persiguen y doime á historiar las desgracias de Amelia, tal cual las oí de sus labios.

Decía que era una tarde tempestuosa de Otoño. Mi alma presa del dolor, tormenta horrible, no se daba descanso ni se permitía desahogo, pero gozándose en todo aquello que tenía relaciones con mi febril estado, anhelaba por tomar parte en la lucha que las fuerzas recónditas de la creación habían empeñado, tal vez contra algún poderoso y desconocido enemigo. ¿Y qué mayor enemigo que el límite que encadena á todos los séres y del cual todos tienden

COLEGIO DE SAN JOSE

DIRIGIDO POR

D. Celestino Chinchilla y Brotons

Se admiten á alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza.—Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza.—Estudios de las asignaturas para obtener el grado de bachiller y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo, lineal, de figura, de paisaje y adornos.

Precios.—Alumnos internos: manutención, y enseñanza en el colegio, 6 reales diarios pagados por trimestres anticipados.

Idem medio pensionistas, manutención enseñanza en el colegio, 8 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Celestino Chinchilla Brotons, quien facilitará los reglamentos y demás datos que se les recilien en esta dirección.

CALLE DE BAILLEN, 29, ALTOANTE

casado todas las medicaciones, obtuvo su completa curación con el empleo de las Píldoras Pink.»

Ningún elogio puede valer el que nos da el Dr. Arderius, y sin duda alguna influirá sobre el espíritu de las personas atacadas de las enfermedades que detallamos arriba.

No es esta la primera vez que publicamos certificados de médicos. No pretendemos que las Píldoras Pink curen todas las enfermedades, pero probamos que al reconstituir la sangre, son muy eficaces en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento de la misma.

Las Píldoras Pink, preparadas por los Sres. Gablin etc. C.ª, farmacéuticos de primera clase, París, se venden en todas las farmacias al precio de pesetas 4, la caja, ó pesetas 21, las seis cajas. Nuestro representante para España: Frans Janssen, Cortes, 222, Barcelona

Noticias de todas partes

"DESFIGURADOS POR TODA LA VIDA"
 es el grito desesperante de miles de afligidos con diversas enfermedades del cutis. ¿Realizan Uds. lo que significa la desfiguración, para las almas sensitivas? Es una barrera para tener éxito social y comercial. ¿Se sorprenden Uds. de que estas víctimas se entreguen á la desesperación, cuando los doctores fallan, remedios módicos fallan, y remedios secretos prueban ser peores que inútiles? Las enfermedades del cutis son las más obstinadas para curarlas y aun para aliviarlas. Es muy fácil reclamar que se les cura, pero hacerlo es otra cosa. Los **REMEDIOS CUTICURA** han merecido el derecho de ser llamados. Específicos del Cutis, debido á que por años han encontrado el más notable éxito. Hay casos que no pueden curar pero éstos son, verdaderamente, pocos. Esto no se sabe más la experiencia es costosa. Veinticinco centavos empleados en **JABÓN CUTICURA** es mas convincente que una pagina de anuncio. **Es suma, CUTICURA HACE PRODIGIOS** y sus curaciones de atormetantes, desfigurantes y mortificantes enfermedades del cutis son simplemente maravillosas.

Bata de flores

Con el fin de que pueda llevarse á cabo el Concurso Fotográfico, se ruega á los señores que presenten carruajes adornados, acudan con ellos á la plaza de San Francisco, media hora antes de dar principio la batalla.

Viajero

Mañana en el tren correo llegará á esta capital el distinguido orador, ilustrado periodista y diputado á Cortes por Valladolid, D. Santiago Alba.

Viene á Alicante aceptando la invitación de este Colegio Pericial Mercantil, dejando sus apremiantes ocupaciones é importantes tareas, con objeto de presidir el Certamen organizado por dicha corporación y pronunciar el discurso alusivo al acto.

Confiamos que tanto nuestros compañeros en la prensa como las clases mercantiles de quienes el Sr. Alba es constante defensor, le dispensarán el cariñoso recibimiento que se merecen sus relevantes condiciones de ilustración y el afecto que por nosotros demuestra al honrarnos con su venida.

Invitación

El Presidente del Colegio pericial mercantil de esta capital, en atento B. L. M. que recibimos ayer, nos invita al Certamen organizado por dicha Corporación, que tendrá lugar en el Principal mañana 28.

Agradecemos al Sr. Bellido su atención, y desde luego prometemos asistir á tan solemne acto.

Fiestas de barrio

Han comenzado los tradicionales festejos del barrio Nuevo.

Todas las casas del barrio están engalanadas y la animación es mucha.

Ayer se hicieron diana, cucañas, carreras y velada por la banda Obrera.

Las fiestas para hoy son: diana, reparto de pan quemado; por la tarde, cucañas y carreras, y por la noche, ver-bena.

En los días sucesivos:
 Día 28.—Diana, carrera de bicicletas y velada musical.

Día 29.—Diana, carreras y cabalgata.

Día 30.—Diana, baile infantil y danzas al estilo del país.

Días 31 y 1.º, 2 y 3 de Septiembre.— Los mismos festejos que el día anterior.

Día 4.—Diana, carreras y concierto de guitarras y bandurrias, y

Día 5.—Diana, reparto de premios á los bailarines y ciclistas, carreras y una gran traca.

A divertirse, pues.

La casa propagandista del **Estómago Artificial ó polvos del Dr. Kuntz**, atendiendo á las súplicas de la clase menesterosa, ha puesto á la venta medias cajitas al precio de 4 pesetas, para que en esta forma les sea más fácil adquirirlas y también para que así lo puedan probar los que aún por ventura duden de su eficacia.

Vigilante de cuartel

Se quejan varios vecinos de las calles de Villavieja, San Juan y travesías, de haber sido declarado cesante, con el haber que por clasificación le corresponde, Pascual López Serrano

Si el que le ha sustituido es del partido, es cosa que no tiene remedio.

Curandero

En Jávea se quejan de que un curandero adivino, lleva perturbadas á muchas gentes, convirtiendo en una morada de lepra, su clínica.

La verdad es que si es del partido, debe seguir curando y extendiendo la lepra hasta los confines del Mongó.

Se vende

Una casa en Alicante, calle de Labradores, numero 6 y dos horas y tres cuartos de agua.

En Elche, a mitad de un huerto, llamado del «Cabot» y una hacienda titulada del «Molar».

Dirigir las ofertas al Sr. Touris, Abogado. Rue d' Alzon, 10, Burdeos, (Francia.)

Acto humanitario

Con el fin de facilitar á los ciegos los beneficios inapreciables de la enseñanza, el director del colegio provincial de esta ciudad Sr. D. Tomás Aznar, cuyas condiciones de ilustración son harto conocidas, ofrece á los desgraciados, no residentes en Alicante, á quienes el infortunio ha privado de la vista, el medio de asistir á las clases, proporcionándoles, en su propio domicilio, hospedaje, asistencia y repaso de las lecciones, todo por una módica pensión al alcance de todas las fortunas.

Como se trata de un acto humanitario, digno de loa, lo hacemos público para que llegue á conocimiento de todos aquellos que deseen aprovechar el ofrecimiento del Sr Aznar, á quien podrán dirigirse para adquirir más detalles.

Por fin se ha resuelto

Hoy ya no hay temor de sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el **Depilatorio Venus** se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas peluquerías ó pesetas frasco.

Antonio López Jerez

Se nos revela como afamado turronero cuando llega Navidad, y en estos días de calor que enerva el cuerpo, ahí está esa horchita riquísima de almenara y esos mantecados que hacen la delicia de los aficionados á este aristocrático refresco.

No digamos nada de los chocolates, tan ricos como los de la Mariquita de la calle de Alcalá.

En una palabra, en tan elegante tienda se saborea cuanto allí se vende.

Hernias (quebraduras)

Obesidad, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de piernas, etcétera, etc.

Tratamiento de éxito garantido por medio de los Aparatos especiales (con Real Privilegio de Invencción, patente número 27791) del Ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré y Gamell.

Una curación extraordinaria

«Soria 9 Abril 1901.

Sr. D. Jerónimo Farré Gamell. Madrid.

Muy señor mío: El aparato que tuve el gusto de encargar á usted en 8 de Febrero de 1899 para combatir las rudas molestias que me producía el padecimiento de una hernia inguinal derecha, motiva la presente para felicitar á usted cordial y cariñosamente por la construcción que los mismos tienen y la suma facilidad con que curan á los que, por desgracia, padecemos de hernias.

Hace dos años venía padeciendo de una hernia bastante grande, según me habían manifestado los facultativos que me reconocieron, y empecé á usar unos bragueros sencillos que no me servían y me molestaban. Después usé cinco bragueros de los llamados de «Andueza», y estos en lugar de corregir la hernia, la aumentaban. Una coincidencia, un anuncio visto en uno de los periódicos de esta localidad me hizo ir en busca de usted para encargar el aparato, al que debo por completo la curación de la hernia que venía padeciendo, teniendo hoy día dicho aparato en el baúl

para si algún día tuviese necesidad de emplearlo que, á mi juicio y dado los tres meses que no lo llevo, no lo necesitaré más pero si lo guardaré como oro en paño por haberme librado de una muerte por el padecimiento de aquella hernia.

Réstame únicamente manifestar á usted las más expresivas gracias, al par que felicitarle por tan valiosa construcción, y, como siempre es suyo afectísimo, seguro servidor q. b. s m.

Pío Sebastián García.

Su casa, Ferial, núm. 8, principal.»

IMPORTANTÍSIMO

Llegará en breve á Alicante el representante y auxiliar técnico de dicho reputado ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell y recibirá durante los días 30 y 31 del actual y 1 del próximo Septiembre á cuantos deseen encargar alguno de los aparatos especiales que se construyen en su casa.

Los aparatos para las **HERNIAS** (quebraduras), de invención propia y exclusiva, con mecanismos para mover la pala en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de ellas por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos. Distinta la construcción de la pala reductora y contentiva de estos aparatos de cuantos otros hasta el día se conocen, tiene todas las formas de adaptación de que es susceptible la mano del enfermo produciendo la callosidad del anillo y aponeurosis que lo forman disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se aglutinen unas con otras con lo cual se establece la curación efectiva.

Recibirá en Alicante solamente los días 30 y 31 del actual y 1 de Septiembre próximo, de once á una y de tres á seis, en el Hotel de Roma.

(Dando aviso pasa á domicilio.)

En Madrid, en el Gabinete del autor, calle del Barquillo, 3, duplicado primero.

Anuncios y reclamos

BLENORRAGIA

Curación radical en cuatro ó cinco días con la **Inyección Gomez Mora**, por sí sola basta para ultimar la curación, y no es necesario molestar ni perjudicar al estómago con cápsulas distiutas, Mayor, 23 y 25, Farmacia Alicante.

TELEGRAMAS

DEL CASINO

Madrid 26, (17'40)

Furioso temporal en el Noroeste del Cantábrico.

Con este motivo, la escuadra ha aplazado para mañana su salida de Bilbao, escoltando á los Reyes. Después se disolverá.

Weyler niegase á ser jefe de partido.

Los boers avanzan en territorio inglés. Kitecknier, general en jefe de los ingleses, pide refuerzos.

Bolsa, 71 10. Cambios París 39'50.

IMPRESA DE LA VIUDA DE R. JORDA

GONZALEZ HERMANOS MAYLIN CASA

Loza, lampisteria y cristalería.--Camas, muebles y objetos de capricho-Deposito de vidrios planos.

PICAZONES DE LOS MIEMBROS

Y toda Forma de Humores con Comezón y Escamas son Aliviadas Instantaneamente y Curadas Prontamente por Medio de los REMEDIOS de CUTICURA.



El Tratamiento Completo consiste de JABON de CUTICURA para limpiar la piel de crostas y escamas y suavizar el cutis caloso, del Ungüento de CUTICURA para aliviar instantaneamente picazones, irritaciones e inflamaciones y para ablandar y curarlas, y de CUTICURA RESOLVENTE para refrescar y limpiar la sangre. A menudo una sola serie basta para curar todos los humores de la piel, del casco y de la sangre que producen molestias y desfiguraciones, así como todas las erupciones e irritaciones con pérdida del cabello, y esto cuando los mejores médicos y hospitales han fallado.

MILLONES DE MADRES EXCLUSIVAMENTE USAN EL JABON DE CUTICURA
Para la piel, el casco y el cabello de los niños. No es solamente el más puro y más refrescante jabón para el uso de los niños, sino que contiene también propiedades delicadas y emolientes obtenidas de CUTICURA, el gran remedio para la piel que preserva, purifica y embellece el cutis, el casco y el cabello impidiendo malos erupciones. Para curar erupciones producidas por el calor, picazones, irritaciones e inflamaciones de toda clase, especialmente las irritaciones y escamas del casco, con cabello seco y caído, así como manchas rojas y ásperas, unidas a deformes y humores simples de los niños, este jabón es absolutamente indispensable. Se venden por todo el mundo. Depósito en la Gran Bretaña: F. NEWBURY & SONS, 27-29 Charterhouse Square, Londres, E. C. 1. PORTER DRUG AND CHEMICAL CORPORATION, únicos propietarios, Boston, E. U. de A.

ESTÓMAGO

Su curación radical verdad se obtiene haciendo uso del

QUEZARAL DIGESTIVO del DR. CARCELLEP, maravilloso remedio para curar todas las disposiciones del estómago e intestinos, sean ó no dolientes, pronto y radicalmente. Los enfermos que prueben una vez este prodigioso remedio desechan todos los conocidos hasta el día, por muy en uso que estén. **Sorpresa: len sus resultados.** El enfermo crónico que su estómago no le admite más que leche, debe probarlo: comerá bien y digirá mejor. Precio, 3 y 5 pesetas caja. Farmacia de Santo Domingo, Preciados, 35, y García Capellanes, 1, Madrid. D. José Soler y Sánchez, Alicante; y principales Farmacias y Droguerías de España

Las dispepsias, gastralgias y sus efectos, como son: vómitos, indigestiones, pesadez, somnolencia, dolor de cintura, pecho y espalda, amargor de boca y estreñimiento ó diarrea, etc., etc., desaparecen desde las primeras dosis del tan justamentemente reputado.

ARTIFICIAL

Caja 7-50, media caja 4 pesetas farmacias y droguerías. Depositario en la provincia, Piñol Hermanos.—Villena, García y Cortés, Elda.—Videl Novelda, Domenech.—Elche, Manuel Ruiz.—Crevillent Rico.—Monovar, Bello y Sánchez Carpintero.

ESTOMAGO

ó Polvos del Dr. Kuntz, pues muchos enfermos que primero recurrieron a otros tratamientos baratos, al fin terminan por usarlo, sintiendo no haber empezado por este acreditado preparado.

MAGNESIA EFERVESCENTE DEL DOCTOR TRIGO

Unica magnesia española premiada en la Exposición de París de 1900.—Medalla de oro en la Exposición de Niza 1901.—Aprobada por la Real Academia de Medicina de Valencia.

Preparada á la inglesa con drogas puras, reúne todas las cualidades de la mejor magnesia inglesa y es más económica. Rechazar las numerosas imitaciones.

De venta en todas las farmacias y droguerías de España. Por mayor; principales Droguerías y laboratorio del Dr. Trigo, calle Sagunto 144, Valencia.

DEPILATORIO VENUS

No más vello ni pelos mal colocados



Desaparición instantánea, sin molestias ni dolor del vello ó pelos, por el DEPILATORIO VENUS, el cual ha sido analizado por eminentes químicos, quienes certifican que su uso, á más de ser completamente inofensivo, preserva de los granos, manchas y demás enfermedades comunes á la piel; así como varios señores médicos que han estado al cuidado de su aplicación, en distintos casos, atestiguan sus inmejorables resultados.

Preparado por la casa: J. LL. PRUNES.

Despacho: Gobernador, 6, Barcelona.

Precio: 5 pesetas frasco.—Se remite certificado por correo mandando 6 pesetas en sellos ó otra forma de fácil cobro.

Detalles: En las principales perfumerías, droguerías, peluquerías y salones de peinar.

Ninguna ANEMIA

resiste a la

HEMOGLOBINA

de V. DESCHIENS

VINO * ELIXIR * JARABE * GRAGEAS y HEMOGLOBINA GRANULADA

La Cerámica Alicantina

hijo de Jaime Ferrer y compañía

Hornos continuos de los mejores sistemas. Fabricación á vapor de tejas planas, ladrillos huecos y de toda clase de materiales de arcilla cocida para construcción.

Grandes y constantes existencias á disposición de los consumidores. Precios en competencia con los más económicos.

FABRICA: Carretera de San Vicente, teléfono núm. 161—DESPACHO: Alicante, calle de S. Fernando, núm. 39, teléfono 13.

E. BOTI CARBONELL

FERRETERIA, QUINCALLA

PERFUMERIA

Y EXPENDEDURIA DE EXPLOSIVOS

MAYOR 13, 15 y 17

La salud á domicilio.--La Margarita de Loeches.

Tomando una cucharadita de las de café al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

Como purgante, á las dos horas deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Antibiliosa, antiescorfolosa, antihéptica, anisifilítica, antiparasitaria y muy reconstituyente. Con esta agua, en uso general hace cincuenta años, se tiene la salud á domicilio.—Premiada siempre la primera con grandes diplomas y medallas de oro y distinciones.

Depósito contra Jardines 15, bajos, Madrid.—Prevenirse contra anuncios de laus llama las naturales, y que pretenden ser iguales y aún mejores y si dicen que no irritan porque carecen de fuerza. La de LA MARGARITA se adapta á todos los estómagos, no irrita, y mezclándola con agua resulta un muy superior á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de LA MARGARITA, sus condiciones terapéuticas tampoco.

Hecho el análisis por MR. HADRI, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fué declarada esta agua la mejor de su clase, después de minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico doctor Manuel Saenz Díez, acudiendo en los copiosos manantiales que nuevas obras han

hecho aun más abundantes resulta que LA MARGARITA DE LOECHES entre todas las conocidas y que se anuncian al público es la más rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgantes y la única que contenga carbonato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA Joble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares y es tal la proporción y combinación en que se hallan sus componentes, que las constituyen en específico irremplazable para las enfermedades herréticas, escorfolosas y de la matriz, sífilis inveteradas, y del

estómago más lento llaga toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales de todas partes.

SU GRAN CAUDAL DE AGUA de que carecen las demás aguas, le permitieron un GRAN ESTABLECIMIENTO DE BAÑOS abierto del 15 de Junio al 15 de Septiembre.

Pedir prospectos y hojas clínicas, que se entregan en Madrid, Jardines, 15, bajo. Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido más de DOS MILLONES DE PURGAS.